

¿Qué sorpresas traerá el final del trienio?

Cuando el año 2009 concluya, el Presidente Daniel Ortega terminará su trienio en el gobierno. Y empezará su cuenta regresiva. Comenzarán dos años que cualquier persona sensata prevé muy difíciles... [continuar...](#)

Nicaragua

NICARAGUA BREVES

LABORATORIO NARCO El 10 de septiembre la Policía Nacional desmanteló en las afueras del municipio de Achuapa (León) un laboratorio clandestino donde el cartel del narcotráfico de Sinaloa procesaba... [continuar...](#)

Nicaragua

¿Qué pasa en los municipios, qué pasa con los CPC?

Desde el año 2007 la Red instaló un Observatorio de Participación Ciudadana. Acordamos “observar” la gestión de los nuevos gobiernos municipales durante todo su período (2009 - 2012). Haríamos un primer... [continuar...](#)

Nicaragua

Los siete pecados capitales que heredamos a nuestra juventud

Cada nuevo gurú del desarrollo jura tener el diagnóstico de nuestras taras y la panacea para sacarnos de la triste playa del subdesarrollo donde estamos varados desde hace siglos, quizás desde siempre.... [continuar...](#)

El Salvador

Primeros 100 días: logros, silencios, amenazas, chantajes... y desafíos

Dicen que la costumbre de analizar los primeros 100 días de gestión de un nuevo Presidente es una tradición, como tantas, nacida en Estados Unidos - en este caso con la administración de Franklin D. Roosevelt-.... [continuar...](#)

Honduras

Día a día hasta el día en que regresó Zelaya

8 DE SEPTIEMBRE: “SACAREMOS AL PAÍS DE ESTAS HONDURAS” 72 días después del secuestro del presidente Zelaya a manos de un escuadrón militar y su rocambolesca deportación a Costa Rica, el país... [continuar...](#)

Honduras

¿Después de Zelaya, qué?

El 21 de septiembre representó un golpe de timón en el conflicto nacional que arrancó con el golpe de estado del 28 de junio. En Radio Progreso, curtidos por la sospecha ante rumores que han ido y venido... [continuar...](#)

Internacional

MySpace, storytelling y la nueva magnificación del mundo

Estamos ante el crecimiento de diversas culturas cuya especificidad contemporánea reside más en el cruce entre ellas que en el contenido propio de sus diferentes universos. Me limitaré a una reflexión... [continuar...](#)
